

LIBERTAD COLECTIVA

Sesión 8: La aventura de la oración

-00:10 Video Alabanza

00:00 **BIENVENIDA**

Sean todos bienvenidos a la ETAPA **DAR FRUTO** de la Transformación en el Viñedo también llamada **LIBERTAD COLECTIVA**. Continuamos en Retiro el día de hoy con la sesión 9 “La aventura de la oración” y la sesión 10 “Lo que sigue”. Ha sido un recorrido emocionante y lleno de gracia y verdad que transforman. Esperamos que hasta este punto tu vida esté en proceso de transformación; pero ahora queremos adentrarnos en cómo llevar esta transformación a nuestro colectivo de familia, iglesia, ciudad, y hasta nuestras naciones. Acompáñanos a descubrir cómo experimentar la Transformación colectiva.



00:03 **LECTURA y ORACIÓN**

Tomemos unos minutos para leer el siguiente pasaje y luego oraremos juntos:

Hechos 2:42-47: “*Todos los creyentes se dedicaban a las enseñanzas de los apóstoles, a la comunión fraternal, a participar juntos en las comidas (entre ellas la Cena del Señor), y a la oración.*”

43 Un profundo temor reverente vino sobre todos ellos, y los apóstoles realizaban muchas señales milagrosas y maravillas. 44 Todos los creyentes se reunían en un mismo lugar y compartían todo lo que tenían. 45 Vendían sus propiedades y posesiones y compartían el dinero con aquellos en necesidad. 46 Adoraban juntos en el templo cada día, se reunían en casas para la Cena del Señor y compartían sus comidas con gran gozo y generosidad, 47 todo el tiempo alabando a Dios y disfrutando de la buena voluntad de toda la gente. Y cada día el Señor agregaba a esa comunidad cristiana los que iban siendo salvos.”

Oremos: “**Amado Padre celestial, en el nombre de Jesús nos acercamos a ti creyendo que nos amas profundamente y que tu deseo para nosotros es que podamos experimentar esta clase de comunidad que hubo en la primera iglesia. Al haber experimentado recientemente tu presencia durante el retiro, anhelamos llevar esta transformación a cada área de influencia en la que nos has colocado.**

Queremos ver la vida sobrenatural de Cristo manifestándose en todo lo que hacemos y en las personas a las que servimos. Deseamos tener la clase de amor y entrega y humildad de estos primeros discípulos. Tenemos la fe para hacerlo realidad, solo concédenos el valor para salir y llevarlo a cabo en tu poderoso nombre. ¡Oh Jesús! Que todos puedan verte a ti reflejado en nosotros. Amén.”

Toma un minuto en silencio para escuchar al Espíritu Santo responder esta oración...



00:05 LA AVENTURA DE LA ORACIÓN – PARTE A

Jesús, el mejor modelo de una vida de oración

¿Qué sientes si digo "Oremos juntos"? ¿La idea te fatiga o te motiva? Si te lo dijera, ¿qué llevarías a la oración hoy? En nuestro último retiro pasamos algún tiempo explorando el hábito de la oración y los resultados que veremos - el fruto en la vida y el ministerio - si desarrollamos esa área de nuestra vida. Pasamos ahora a la aventura de orar con otros, tanto por tus necesidades personales, como por las diferentes esferas de tu liderazgo. Luego veremos cómo enlistar a otras personas para desarrollar un grupo base de intercesión para tu esfera particular. Como ya hemos mencionado, el mejor modelo de un estilo de vida de oración es Jesús. ¿No es increíble que la oración fuera importante para Él, aun siendo el Hijo de Dios? ¿Cómo, pues, era su vida de oración?

- Oró con regularidad - Lucas 5:16
- Oró por otros - Mateo 19:13
- Oró con otros - Lucas 9:28
- Oró solo - Lucas 5:16
- Enseñó la perseverancia en la oración - Lucas 18: 1
- Oró cuando fue bautizado - Lucas 3:2
- Pasó la noche en oración antes de elegir a los 12 discípulos - Lucas 6:12
- Levantó acción de gracias en oración al alimentar a los 5.000 - Lucas 9:16
- Oró cuando se transfiguró - Lucas 9:29
- Oró espontáneamente cuando los discípulos regresaron de un viaje - Lucas 10:21

Hay muchos ejemplos. Imagina cuánto aprendieron los discípulos sobre la importancia de la oración al observar a Jesús cuando oraba, incluso cuando lo estaban crucificando. Lo que antes habían visto en los días ajetreados del ministerio y lo que le escucharon decir cuando le pidieron que les enseñara a orar se mantuvo constante hasta el final de su vida en la tierra. ¡Incluso continúa orando por nosotros en el cielo! (Hebreos 7:25). ¿No es increíble?



Preparación para la reflexión

Bien, al estilo de Libertad en Cristo, hagamos una pausa para la reflexión para hablar juntos en grupos de no más de tres personas por 10 minutos y consideremos estas preguntas. Después de la Pausa veremos un testimonio en video sobre la oración de Heidi, líder en Colombia.

00:07 PAUSA PARA LA REFLEXIÓN I (8 minutos)

EN GRUPOS PEQUEÑOS *dialoga con base en los siguientes asuntos:*

1. ¿Cuál es el propósito de la oración? ¿Qué o a quién cambia la oración? ¿Por qué no aceptamos el reto de la oración? ¿Es falta de disciplina? ¿Estamos demasiado ocupados? ¿Estamos desmotivados?
2. ¿Qué podemos aprender del recorrido de oración de los discípulos con Jesús? ¿Qué diferencia crees que marcó en su ministerio?
3. ¿Cómo se ha desarrollado tu propia vida de oración personal, desde el retiro de la etapa ECHAR RAÍCES en octubre del año pasado?



00:15 Testimonio de Heidi (Pausa a Video)



00:17 LA AVENTURA DE LA ORACIÓN – PARTE B

Ten un respaldo de oración

Los discípulos de Jesús aprendieron que la oración era el medio para acceder a la fuente de poder para cualquier tipo de ministerio. No importa cuál sea tu ministerio o tu esfera de liderazgo, tener un grupo como base de intercesión así como una estrategia de oración para cubrir y sustentar tu ministerio es vital. Un ejemplo de la diferencia que esto ha marcado en Libertad en Cristo es la de nuestro Representante Nacional en Portugal, Samuel Santos quien hizo uso de nuestra caja de herramientas de oración:

Testimonio de Samuel Santos:

“El uso de los 21 días de foco de oración nos dio un sentir claro de la presencia de Dios con nosotros y de su compañerismo. Con el paso del tiempo, me di cuenta de cuántas batallas y dificultades estaban surgiendo a medida que se acercaba el evento. Éramos conscientes de las dificultades, los obstáculos y las luchas, pero el hecho que habíamos preparado este tiempo en oración también trajo un descanso de que todo estaba y estaría en las manos de Dios. Al tener un equipo de intercesión a nuestro lado, nos damos cuenta de que no estamos solos (en otras palabras, contamos con el apoyo de nuestros hermanos y hermanas) y además obtenemos una mayor conciencia de la soberanía de Dios frente a la oposición satánica”.

Hace un par de años, Samuel reclutó a Ángela como Coordinadora de oración y ella escribe: “Tener un equipo de intercesión por Libertad en Cristo en Portugal ha permitido que el ministerio crezca y llegue a otras naciones de habla portuguesa. Siento que el grupo base de intercesión ha ampliado la base del ministerio. En febrero lanzamos el curso “Libres para liderar” y en torno a los eventos que organizamos para ello ciertamente hubo una batalla. Saber que había apoyo de intercesión marcó una gran diferencia y, una por una, vimos que se resolvieron las dificultades. Ahora nos sentimos mucho más como un “equipo”. Un equipo apuntalado por la oración”. Así que Samuel personalmente y Portugal como país, están viendo el impacto que ha tenido la oración.

Todos necesitamos apoyo en oración, gente que comprende nuestro ministerio/llamado y que “camina a nuestro lado”. Necesitamos ser apoyados, escuchados y animados no solo en momentos de dificultad en el ministerio, sino también para celebrar las cosas buenas que Dios hace. Nancy yo tenemos un equipo de oración de más de 20 personas que oran regularmente por nosotros y el ministerio que llevamos a cabo en Latinoamérica. Les enviamos peticiones de oración frecuentemente y tenemos pensado reunirnos con ellos por Zoom cada 6-8 semanas. Tenemos muchos testimonios de cómo Dios ha hablado a través de los intercesores y cómo ha intervenido a nivel ministerial, económico, personal.



Preparación para la reflexión

Es hora de nuestra próxima PAUSA y otro video al finalizar la pausa, esta vez de Zoë Goss del Reino Unido que trabaja en la oficina internacional junto con su esposo Steve.

00:20 PAUSA PARA LA REFLEXIÓN 2 (7 minutos)

EN GRUPOS PEQUEÑOS dialoga con base en los siguientes asuntos:

1. ¿Qué tipo de apoyo de oración tienes en la actualidad como líder?
¿Tienes compañeros de intercesión que velan por ti?
2. ¿Cuáles son tus frustraciones en la oración, tus anhelos de apoyo en oración, y qué te gustaría que Dios hiciese por ti?



Al final de esta sesión acuérdate de orar por ello.

00:27 Testimonio de Zoë Goss (Pausa a Video)



00:30 LA AVENTURA DE LA ORACIÓN – PARTE C

Haz de la oración un estilo de vida

¿No es fácil caer en el cansancio, secarnos o abrumarnos en el ministerio? A veces, solo necesitamos que otra persona se siente, nos brinde toda su atención y simplemente nos escuche. Es un regalo tan asombroso y una bendición tener a otros a nuestro lado que nos animarán, levantarán nuestros brazos y caminarán hombro a hombro con nosotros. Si no tienes verdaderos compañeros de oración, pídele a Dios que traiga a tu vida personas con quienes puedas ser honesto, vulnerable y puedas compartir con libertad tus tentaciones y luchas.

Jesús tuvo una vida de oración y es su deseo que incorporemos la oración en cada aspecto de nuestra vida y ministerio. Asegúrate de mantener abiertas las líneas de comunicación con tu Creador y esos importantes compañeros de oración. Hay bendición en orar con otros. Todos escuchamos a Dios de manera diferente, y él hablará a menudo cuando lo buscamos juntos. El ministerio sufrirá un vacío sin esa conexión.

Ahora sí, habrá batallas. La Biblia dice que el enemigo está empeñado en la destrucción y hará lo que sea necesario para dejarnos desanimados, con dudas y derrotados en la oración y el ministerio. Pero el reunirse regularmente cara a cara (si es posible), o a través de Zoom te da la oportunidad de compartir lo que hay en tu corazón - necesidades personales, frustraciones personales, alegrías - y permite que los demás comprendan tus necesidades y cuáles son tus retos en el ministerio. Mantenlos al día con tus compromisos, reuniones importantes, viajes ministeriales y, en general, cómo van las cosas. Sé genuino, honesto y transparente con el equipo para que ellos puedan orar específicamente. Pueden orar por ti y velar en oración por tus tiempos de descanso, tiempo en familia y tiempos de retiro.

Cuando la oración se convierte en un hábito, no nos reunimos para orar únicamente en tiempos de necesidad o de crisis. Como notamos en el ejemplo de la iglesia primitiva en Hechos 2:42, estaremos dedicados a la oración como un estilo de vida y no solo cuando se convoca una "reunión de oración".



Preparación para la reflexión

Tomemos un tiempo para otra Pausa para la reflexión. Después de la Pausa escucharemos un testimonio en video de Luz Miriam, líder de oración del equipo pionero de Colombia. Luz Miriam también nos ayuda en la coordinación de la oración para Latinoamérica.

00:33 PAUSA PARA LA REFLEXIÓN 3 (7 minutos)

EN GRUPOS PEQUEÑOS dialoga con base en los siguientes asuntos:

1. ¿Qué diferencia hay entre estar dedicados a la oración conjunta y una reunión de oración?
2. ¿Cómo describirías un estilo de vida dedicada a la oración?
3. ¿Dejas que las circunstancias afecten tu vida de oración por el ministerio?
4. ¿Cuán constante eres en orar independientemente de cuán ocupado o estresado puedas estar en el ministerio?



00:40 Testimonio de Luz Miriam Scarpeta (Pausa a Video)



00:43 LA AVENTURA DE LA ORACIÓN – PARTE D

Desarrolla una estrategia de oración

David Mathis, director ejecutivo de “Desear a Dios (*desiringGod.org*) dice: “Cuando compartimos la alegría de la oración, aumentamos nuestra alegría en la oración.” Orar juntos no solo agrega poder a la solicitud, sino que también involucra a otros y, por lo tanto, brinda más gloria al Dador cuando responde. Dios quiere que oremos los unos por los otros en nuestros diversos ministerios mientras compartimos la Gran Comisión. Orar juntos es una de las cosas más importantes que podemos hacer para avanzar la unidad en la iglesia. Hechos 1:14 dice que fue “unánime” que los primeros cristianos “se dedicaban a la oración”.

Ya tenemos “la unidad del Espíritu”, pero Pablo continúa, diciendo “anhela mantenerla” (Efesios 4: 3). Así que orar juntos genera una unidad más profunda y rica. No es solo una señal de que ya existe unidad entre nosotros, sino que brinda la oportunidad de una mayor unidad. Una de las mejores formas de conocer a alguien es al orar juntos. Es en la oración, en la presencia de Dios, que probablemente dejaremos caer nuestras máscaras. Escuchamos lo que hay en el corazón de los demás en la oración como en ningún otro lugar.

En Libertad en Cristo en Latinoamérica estamos desarrollando y aplicando cada vez más una estrategia de oración para el ministerio.

Veamos el tema importante de establecer la oración en cada país y esfera del ministerio, tanto con un coordinador/a de oración como con un equipo de intercesión. Los coordinadores de oración

pueden ser voluntarios o personas dedicadas a tiempo completo. Normalmente son voluntarios. Su función es asegurar que la oración sea la base para la construcción de todo ministerio en todo país. Es esencial para el desarrollo y el crecimiento del ministerio que todo esté fundado y envuelto en oración.

En primer lugar, un coordinador de oración necesita:

- Ser una persona de oración y saber que Dios responde a la oración,
- Debe formar parte de una iglesia local y contar con la recomendación del liderazgo de su iglesia.
- Deberán ser personas que entiendan a fondo el ministerio, después de haber hecho el Curso de Discipulado de Libertad en Cristo y haber tenido una cita individual de Los Pasos, así como también comprometerse a citas de repaso de los Pasos al menos una vez al año.
- Tener destrezas para administrar, planificar, organizar, delegar y tener acceso al Internet para reuniones en línea, etc.
- Trabajar en estrecha colaboración con el Representante/Director de su país y el equipo de la oficina para mantenerse al día sobre cómo progresa el ministerio y cuáles son los desafíos.
- Convocar y organizar tiempos de oración regulares ya sea en persona o a través de Zoom, o ambos, con la visión de establecer algo a largo plazo. Ellos elaboran y comunican temas de oración.
- El coordinador de oración buscará – bajo la dirección del Espíritu Santo - a otras personas a quienes invitar a orar por un país.
- Cada persona en el equipo de intercesión tendrá características similares al coordinador de oración.

Comienza con sencillez y con pasos pequeños pero firmes.

¿A quién conoces que ama a Libertad en Cristo y ama la oración? ¿Puedes empezar a adquirir el "hábito" de la oración regular y constante? Incluso antes de identificar a un coordinador de oración, quizás dos o tres de ustedes pueden tomar la iniciativa de establecer un tiempo regular, incluso si es por media hora a través de Zoom cada semana, cada quince días o cada mes.

Cuando Steve y Zoë Goss comenzaron el ministerio del Reino Unido establecieron una hora el viernes al mediodía para compartir y para orar - que aún continúa en la actualidad, casi 20 años más tarde.

La mejor manera de aprender a orar es hacerlo con otros, especialmente con aquellos cuyas oraciones han sido moldeadas por la Palabra. Me encanta escucharles orar a nuestros coordinadores de oración y aprendo mucho de ellos. Piensa por un momento... ¿quién te inspira cuando ora? ¿Por qué?

Cuando oramos juntos, no solo revelamos el anhelo más profundo de nuestro corazón y lo que es nuestro tesoro, sino que, al orar juntos, dice Jack Miller, "Se puede saber si un hombre o una mujer está conectado y en comunión con Dios". Y Tim Keller observa: *"Al orar con amigos, podrás escuchar y ver facetas de Jesús que aún no habías percibido"*.

La parte más difícil de la experiencia misionera de Hudson Taylor en China fue mantener un tiempo regular de estudio bíblico y oración. Él decía: *"Satanás siempre te encontrará algo que hacer, ¡si tan solo es arreglar una persiana!"*

Finalmente, te recordamos que busques un grupo base de intercesión constante para ti y para el ministerio. Cuando identifiques a alguien que quiere orar por ti, por el ministerio y por tu esfera de influencia, puedes usar la **Caja de herramientas de oración de Libertad en Cristo** que incluye una colección de oraciones, declaraciones e ideas para la oración.

Si mantener una vida de oración es una lucha para ti, está bien. ¡Si estás luchando quiere decir que estás vivo! Pero incluso si te has rendido, aún hay esperanza. Vuelve a conectar con el Dios que te creó, te salvó, te ama y te llamó al ministerio. Acepta el hecho de que es una lucha. Empéñate en el trabajo cotidiano que requiere toda relación y, a través de ello, encuentra el gozo y la fortaleza al perseverar y ganar la batalla. Sí, la oración es un trabajo desafiante. Pero también lo es cualquier relación. Y al igual que toda relación, lo que la hace difícil es también lo que la hace valiosa.

00:50 PAUSA PARA LA REFLEXIÓN 4 (8 minutos)

EN GRUPOS PEQUEÑOS dialoga con base en los siguientes asuntos:

1. Piensa en el ritmo que lleva tu vida. ¿Hay algo que puedes hacer para ajustar este ritmo de modo que la oración sea tu prioridad?
2. ¿Cómo pueden animarse unos a otros en la aventura de orar juntos?
3. ¿Qué pasos vas a dar a partir de ahora en tu aventura de orar con otros?
4. Oren el uno por el otro (con un enfoque en las preguntas anteriores) por sus esferas de liderazgo.



Y para terminar... uno de mis versículos favoritos de ánimo del Señor...

“No desprecies los comienzos pequeños, porque el Señor se regocija al ver comenzar la obra” **Zacarías 4:10 (NTV)**

LIBERTAD COLECTIVA

Sesión 9: Lo que sigue...

01:00 Introducción

En esta sesión queremos darte una idea de qué esperar en nuestra tercera y última etapa - **DAR FRUTO** de *La Transformación en el Viñedo*. Estoy en una cocina grabando este video. La cocina es un lugar donde se prepara comidas con el fin de servir las y comerlas. Hay herramientas como un horno, los sartenes, espátulas, licuadora, etc... La cocina es una analogía de ese lugar de preparación para servir y DAR FRUTO. En la transformación en el viñedo el recordar nuestra identidad, el descanso, etc., nos lleva a una postura para tener alas para volar y andar en todas las buenas obras el Dios tiene preparado para nosotros – el DAR FRUTO.



LO QUE SIGUE... – PARTE A

Hagamos un resumen

Resumamos ¿qué ha incluido nuestro viaje de la Transformación en el Viñedo?

Nuestro viaje a través de la segunda etapa - PODAR nos llevó por Libres para Liderar y culminó con la tarea de fin de etapa, presentada a tu grupo pequeño al inicio de nuestro segundo retiro.

La etapa "DAR FRUTO" comienza con este retiro titulado "Un liderazgo que transforma a sistemas humanos". Durante este retiro exploramos en mayor profundidad algunos principios bíblicos necesarios para el crecimiento de comunidades espiritualmente sanas. Queremos reenfocar nuestra atención y energías en aquellos aspectos del liderazgo que la Biblia indica que debemos priorizar.

En la sesión 1 al presentar el tema del retiro descubrimos que la transformación se manifiesta como humildad en todas nuestras conversaciones, tanto con Dios como entre nosotros en el cuerpo de Cristo.

En la sesión 2 aprendimos que cada uno de nosotros tiene una esfera de influencia dada por Dios, cuáles son nuestras responsabilidades al ejercer nuestra autoridad y cómo perseverar en el humilde servicio a los demás.

La sesión 3 nos enseñó a ver que las dinámicas colectivas de libertad y salud espiritual se construyen sobre la misma base que las del individuo.

Con demasiada frecuencia, cuando surge un conflicto, reaccionamos instintivamente intentando cambiar aquello externo a nosotros, por ejemplo, las personas y las circunstancias. Por eso en la **Sesión 4** vimos que para que el Cuerpo de Cristo crezca en unidad, debemos enfocarnos en perseverar en el trabajo práctico, "en la medida en que dependa de mí", pero el resultado nunca está garantizado porque también depende de los demás.

En la sesión 5 vimos el tema "Un liderazgo transformador" con Rod Woods, con el enfoque en ser líderes desde nuestra identidad.

En la **sesión 6** identificamos algunas dificultades en el trabajo hacia la unidad.

La **sesión 7** identifica la fe y la oración como aspectos centrales para lograr el objetivo de transformar los sistemas humanos en su totalidad.

Terminamos nuestro retiro con la **sesión 8** tal y como lo iniciamos: anhelando encontrar nuestro lugar de reposo en la comunión profunda con Dios, antes de ponernos al servicio de los demás.

La etapa **DAR FRUTO**

Ahora, ¿qué sigue en **DAR FRUTO**? La etapa de **DAR FRUTO** se basará en la transmisión de la transformación, mientras permanecemos en relaciones armoniosas con los demás, en particular con los más allegados... en nuestro matrimonio y en nuestras redes de liderazgo. Podríamos decir que la etapa de **DAR FRUTO** te capacitará con estrategias y herramientas para desarrollar un legado de liderazgo transformador. Nuestro calendario de fechas para **DAR FRUTO** es el siguiente:

DAR FRUTO

Liderazgo para la transformación colectiva y generacional / visión de multiplicación

Fechas	LIBERTAD COLECTIVA
Jueves -	Libertad en Cristo para tu matrimonio Libertad en Cristo para tu iglesia
Jueves -	Libertad en Cristo para las siguientes generaciones

01:06 PAUSA PARA LA REFLEXIÓN I (15 minutos)

EN GRUPOS PEQUEÑOS dialoga con base en los siguientes asuntos:

1. ¿Qué te parece la idea de llegar con el mensaje de Libertad en Cristo a todo un sistema humano (grupos de personas) como una iglesia, un ministerio o una empresa?
2. ¿Qué oportunidades y desafíos crees que puede haber?



(Pausa a Video)



01:20 LO QUE SIGUE... – PARTE B

La Escuela de Transformación

Estás invitado a de forma individual o formar tu propio grupo para hacer **La Escuela de Transformación** para aprender y también para ayudarnos a evaluar la experiencia. Los ministerios de **LIBERTAD EN CRISTO** (libertadencristo.org) y **TRANSFORMOURWORLD** (transformourworld.org) comenzaron en la misma ciudad y con personas en común en su liderazgo.

Abril 2023

www.libertadencristo.org

Libertad Colectiva – Sesión 8 y 9

Hace veinte años Edgardo Silvoso dio un taller en la ciudad de Reading (Inglaterra), ahora sede de Libertad en Cristo Internacional, al que asistió Steve Goss. Desde entonces se estableció una asociación de pastores y se palpa una unidad muy especial entre las iglesias de la ciudad. Estos dos ministerios, aunque distintos y con enfoques diferentes, tienen también mucho en común.

Veamos un video sobre este curso

La escuela de transformación, presentado por el Dr. Edgardo Silvoso, incluye principios y contenidos bíblicos y la práctica de escuchar al Espíritu de Dios y elaborar un Plan de Vida Transformativa (PVT) en cuatro áreas:

- Mi vida + Mi familia + Mi esfera de Influencia + El mundo.
- Bajo la categoría de “Mi esfera de influencia” miraremos tu localidad, ciudad y nación.

LA ESCUELA DE TRANSFORMACIÓN	
Semana 1	Lección 1 - Introducción al evangelismo de oración Lección 2 - No subestimes los pequeños inicios
Semana 2	Lección 3 - “Sí” al llamado de Dios Lección 4 - El campo de batalla
Semana 3	Lección 5 - Las fortalezas espirituales Lección 6 - La transformación de la familia
Semana 4	Lección 7 - La transformación en el matrimonio Lección 8 - La transformación en los hijos
Semana 5	Lección 9 - Transformación en la esfera de influencia Lección 10 - La redención del mercado - parte 1
Semana 6	Lección 11 - La redención del mercado - parte 2 Lección 12 - Repaso de los paradigmas e introducción a la Ekklesia
Semana 7	Lección 13 - La Ekklesia Lección 14 - El motor de la transformación: el Espíritu Santo
Semana 8	Presentación de tu PLAN DE VIDA TRANSFORMATIVO

01:30 PAUSA PARA LA REFLEXIÓN 2 (15 minutos)

EN GRUPOS PEQUEÑOS dialoga con base en los siguientes asuntos:

1. ¿Y qué te parece la idea de llegar a toda una ciudad o país?
2. ¿Crees que es posible? ¿Por qué si o por qué no?
3. Recuerda que la visión de Libertad en Cristo es la de equipar a la iglesia para la transformación de las naciones. Ya estamos considerando más viajes de capacitación a otros países en Latinoamérica. Nos gustaría poder llegar a cada país y región de nuestro continente, pero solo podremos hacerlo juntos.

¿De qué manera te está llamando Dios a servir en tu iglesia, ciudad y región (Latinoamérica) con Libertad en Cristo y sus recursos?





01:45 ANUNCIOS DE INTERÉS PARA TODOS:

1. La oración por la Transformación en el Viñedo cada miércoles a las **9:30hs de Colombia**
2. Después de completar la *Transformación en el Viñedo* estamos considerando ofrecer un retiro para llevar a cabo **LIBERTAD EN CRISTO PARA TU MATRIMONIO**. Este RETIRO sería especialmente para:
 - Parejas que están comprometidas en hacer que su matrimonio sea aún mejor.
 - Parejas que luchan repetidamente con los mismos problemas.
 - Parejas que quieren aprender cómo alentar a otras parejas casadas, dirigiendo el retiro en su iglesia.
3. La **Transformación en el Viñedo 2023-2024** comenzará en agosto 2023. ¿Quieres ayudarnos como líder de un grupo pequeño o de alguna otra forma? Para más información escríbenos a transformacion@libertadencristo.org o en tu grupo grande de WhatsApp.

02:00 NOS DESPEDIMOS

Nos despedimos animándonos con este pasaje de Hechos 4:32-35:

“Todos los creyentes estaban unidos de corazón y en espíritu. Consideraban que sus posesiones no eran propias, así que compartían todo lo que tenían. Los apóstoles daban testimonio con poder de la resurrección del Señor Jesús y la gran bendición de Dios estaba sobre todos ellos. No había necesitados entre ellos, porque los que tenían terrenos o casas los vendían y llevaban el dinero a los apóstoles para que ellos lo dieran a los que pasaban necesidad.”

Abre tu micrófono para despedirnos. ¡Nos vemos la próxima semana!

ENLACES PARA VER LOS VIDEOS DE ESTA SESIÓN:

Sesión 8 – LA AVENTURA DE LA ORACIÓN –[VIDEO](#)

Sesión 9 – LO QUE SIGUE... –[VIDEO](#)